
会議報告 

会議名称 
 「元気な入間」まちづくり推進・協働ガイドライン策定会議 
  第６回会議 

開催日時  平成１９年４月１６日（月）午後７時００分～９時１５分 
開催場所  市民活動センター ３階 活動室１ 

出席委員 

 渡部直也・鳥山政之・岩崎廣司・太田恵子・岡野 亘・北田尚美・ 
 亀谷容子・斎藤次雄・清水英弥・清水洋行・関谷佳代子・瀧澤良生・ 
中澤 岳・原口喜代美・堀夫紗子・文字山啓子・ 

                           以上１６名 
 アドバイザー 犬塚裕雅 

欠席委員  ・上原保夫・宮岡利幸 
傍 聴 人  無し 

事 務 局 
 森田市民部長・田中市民部次長 
大野課長・齋藤主幹（司会）・西澤主査（以上、自治文化課） 

 
 
 
 
 
 
 
 

会議の概要 
及   び 
決定事項 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．開会 
２．会長あいさつ   渡部会長 
３．事務局より｛部長あいさつ、担当職員紹介、委員の変更｝ 
４．議事 

(1)協働の原則、形態、手順（流れ）についての先進事例からの検討 
 ［主な内容］    

○渡部会長が、今後の会議の進め方について運営会議での内容報告。 
  

  ○鳥山副会長が、運営部会の検討経過を下記のとおり報告した。 
   ・前回の先進事例研究を今後の進め方、活用方法の検討にいかして

いきたい。 
・先進事例を１つ（宮崎市）取り上げた。 
・１つの先進事例を、前回同様グループにより、それぞれ研究する。

（各グループは次第裏面のとおり） 
○渡部会長より今日の研究方法について（キーワードの抜き出し） 
○犬塚アドバイザーからルールブックの見方についてアドバイス 
   

 ○グループ討議（６０分）  
 
  ○各グループからの意見（概要） 

 



 
 
 
 

１班 
   ・最初は良いと思ったが、行政のたらい回しがあるのでは。 
    
   ２班 
   ・基本的には良くまとまっていると思うがそれが逆に引っかかる。 
   ・入間市にダイレクトに持ってくると協働の形がはまってしまう。 
   ・もう少し簡素化して見直していくシステムが良い。 
    
   ３班 
   ・良く整理されている。 
   ・アンケートを取っているのも良い。 
   ・成長するシステムが良い。 
   ・対等でやっていくにはお金についても細かく考えた方が良い。 
    

○犬塚アドバイザーからのコメント 
・宮崎の特徴は PDCA サイクル。行政、市民双方の PDCA サイク

ルが噛み合うように話していく必要がある。 
・市の業務のプロセスから横出し、上乗せプラスしていく。 

 ・誰が協働のデザイン、コーディネイト、アセスメントしていくの

か考えていく必要がある。 
  

 ５．その他 
   ・今後の会議日程について原則毎月第３月曜日の夜、昼、昼で。 
   ・また、流れとして１２月をめどに策定作業していきたい。 

・先進地を２ヶ所程度を選んで、６月の会議日程に視察したい。 
次回運営部会で検討、第７回策定会議で提案。 

     
 ６．閉会 
 

 
議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 
  平成  年  月  日 
 
            会 長                        
 



 


